

就職活動はまだまだこれから。早く決まればよいというものでもありません。

しっかり考え、じっくり育む。そして、決めるときがきたならば、決める勇気と覚悟も必要です。

4年生 & 大学院 2年生 の皆さんへ、

就職支援室からのメッセージ

6

月編

1) 感謝の気持ちを持つこと、返事をするこゝと とても大切です。

内定もらったら就職活動をやめないといけないですか？ との質問をいただくようになりました。

皆さんの就職活動です。自分が納得する活動をしてください。

内定承諾を求められることもあるでしょう。そのとき、待つてほしいとお願いすることはできます。

一方で、「あなたに入社してほしい」という相手の気持ちと立場も理解する必要があります。

評価していただいたことに **感謝** の気持ちをもって **誠実** に対応してください。

内定をいただいたら、まずはお礼を言うこと。

メールや手紙でいただいた場合でも、感謝の気持ちを伝えてください。返事をするこゝとは大切です。

わからないこと、困ったことはたくさんあるでしょう。そんなときは、

就職支援室や学部・学科の窓口で相談してください。メールでもかまいません。

学生支援センター・平尾元彦 hirao@yamaguchi-u.ac.jp

オフハラ・内定辞退 相談会も開催しています。オンラインでの相談も可能です。

2) 不安は当然、質問しましょう。相談しましょう。

この就職活動は、いつまで続くのだろう。。。と不安に思っている方も多いと思います。

6月から選考スタートの会社もあります。二次募集をする会社もあります。まだまだあります。

webの説明会だけではよくわからない。これも当然だと思います。そういうときは、

会社に電話をして（あるいはメールで）、質問してください。

一つひとつ疑問を解消して、理解を深めて、歩みを進めましょう。

どのように聞いたらよいのかわからない方、不安な方は、

就職支援室にお尋ねください。



3) 大学時代に 頑張った ことは、現在進行形で

皆さんは、いま大学生。いま頑張っていること、これから頑張ることも含めて、大学時代。

頑張ったことは現在進行形で。未来形でもいいです。いまから頑張りましょう！

就職相談・キャリア相談 ご利用ください。皆さんのガクチ力を一緒に考えます。